



## ACTIVIDADES MERITORIAS 2022





## TALLERES

Comunicación y Relacionamento Comunitario, contó con la participación de 20 personas de la Junta de Acción Comunal de Puerto Cayumba – Puerto Wilches. Durante esta formación se dieron herramientas en el manejo administrativo que deben dar los integrantes de la Junta de Acción Comunal a su agremiación para que logren las metas que tienen en el corto, mediano y largo plazo.



Gestión Integral de Residuos Sólidos, contó con la participación de 9 personas de la Junta de Acción Comunal del Peaje, en esta comunidad cuentan con un grupo de 6 mujeres que realizan la labor de recolección de reciclaje, esta formación afianza los conocimientos sobre el manejo de los residuos de acuerdo con la normatividad.



Resolución de Conflictos, contó con la participación de 7 personas, este taller se desarrolló con la Junta de Acción Comunal La Cabaña. Durante este taller se trabajó con la comunidad la importancia del manejo de las diferentes situaciones que se pueden presentar en el desarrollo de las actividades en pro de la comunidad.



Gestión Administrativa, participaron 15 personas integrantes de la Junta de Acción Comunal Brisas del Sogamoso.





Gestión Administrativa y Ofimática Básica, asistieron 13 integrantes de la junta de Acción Comunal de La Playa, que adquirieron conocimientos para dar buen manejo a la dotación del salón comunal por parte de Socya.



Manejo y Buenas Prácticas del Agua, participaron 12 integrantes de la Junta de Acción Comunal de Peña Morada, para recibir indicaciones del manejo correcto y uso de los tanques para la recolección de agua en el uso de riegos de las fincas.



Concientización y uso correcto del cuidado y preservación de las fuentes hídricas para 13 integrantes de la Junta de Acción Comunal de Casa de Barro, sector La Aurora.



Manipulación de alimentos, dictado a 21 asociados de la asociación de afrodescendientes y pescadores de Puerto Cayumba – ASPAAC, con el fin de apoyarlos en la formación para el proyecto Fusionando los sabores ancestrales con los pescadores de la región.



Gestión Administrativa, a 21 asociados de la asociación de afrodescendientes y pescadores de Puerto Cayumba ASPAAC, formación que les permite lograr sus sueños con el proyecto Fusionando sabores.



Manejo de equipos tecnológicos, desarrollado con 12 integrantes de la Junta de Acción Comunal de Tienda Nueva.



## PARTICIPACIÓN EN EVENTOS DE INTEGRACIÓN Y DESARROLLO COMUNITARIO

Fundapain comprometida la integración como fuente primordial en el desarrollo humano en aras de lograr sus metas ha dado acompañamiento y entrega de insumos para el fortalecimiento en su entorno cotidiano.

### a. Patrocinador del Festival del Rio Sogamoso

En marzo se celebró el festival del río en el corregimiento de la Playa, Municipio de Betulia, un reconocimiento anual para resaltar la labor de los pescadores y mujeres comercializadoras de pescado



### b. Donación de Kits lúdicos y educativos Jardín Infantil

Se beneficiaron a 15 niños del Jardín Infantil “Bienestar Campanita” en Puerto Cayumba recibieron juegos lúdicos y materiales escolares para el desarrollo de sus actividades pedagógicas.



### c. Medias deportivas par pequeños jugadores de futbol

En la Cascajera se les brindó alegría a 20 niños del colegio del corregimiento con la entrega de las medias deportivas para completar el uniforme deportivo.



### d. El voluntariado también hace parte del acompañamiento



Con beneplácito fue recibido por parte del voluntariado de la Defensa Civil en Puente Sogamoso, de un chaleco salvavidas que le brindará seguridad y tranquilidad durante sus labores como guardián del río.

### e. La alegría de la Navidad

Con la llegada de la época más feliz del año, se comparte en las fiestas decembrinas con las comunidades que reciben con entusiasmo y regocijo la llegada de un nuevo ideal “La Fraternidad”.

